

名探偵コナン 少年探偵団と高木刑事のプレゼント大搜索

北栄町まがのまちづくり企画実行委員会、そして新日本海新聞社のお世話のもと、ご案内の開幕式を開催しましたところ、朝早くから、多くの皆さんに参加いただき感謝申し上げます。またお忙しいところ、青山剛昌先生のご両親、岩谷鳥取県観光交流局まんが王国官房課長補佐にもおいでいただきました。ありがとうございます。

コロナ禍ではありますが、以前の賑やかさを少しずつ感じているところでございます。全国旅行支援や入国制限緩和などで、これからどんどん観光客が増えてくると期待しております。

今回は、青山剛昌ふるさと館だけでなく、周辺の賑わい創出を目的とし、4か所をめぐるいただき、シートにシールを張って完成をめざしていただくもので、完成すればオリジナルステッカーがもらえるというものです。これまでは、スタンプという形式でしたが、コロナ禍ということで、シールにさせていただきました。町内を周遊することで、由良宿の魅力発見につながることを期待し、北栄町のファンになっていただけたらと思います。

また既にこの時期、ハロウィンの時期に合わせて、米花商店街の噴水ライトアップなど多くのイベントを行っておりますので、そちらも楽しんでいただけたらと思います。

さらなる、賑わいに繋がっていくことを祈念して、オープンにあたってのごあいさついたします。

令和4年10月15日

北栄町長 手嶋俊樹